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Dürfen Sie wählen?

Dann bekommen Sie eine Wahl ·benachrichtigung.

Die Wahl ∙benachrichtigung ist ein Brief. 

Oder eine Post ·karte.

Die Wahl∙benachrichtigung kommt bis zum 21. Februar 2016. 

In der Wahl ∙benachrichtigung steht:

•	 Wann ist die Wahl?

•	 Wo ist Ihr Wahl∙ lokal?
•	 Ist das Wahl ∙ lokal barriere∙frei?

•	 Wann ist das Wahl ∙ lokal geöffnet?

Im Wahl∙ lokal wählen Sie. 

Wahl · lokal bedeutet: Wahl · raum.

Oft ist das Wahl ∙ lokal in einer Schule.

Barriere∙freies Wahl ∙ lokal bedeutet:

Sie können mit einem Roll stuhl in das Wahl ∙ lokal fahren.
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Haben Sie keine Wahl ∙benachrichtigung bekommen?

Fragen Sie im Wahl∙büro nach.

Wo ist das Wahl ·büro?

Oft ist das Wahl ·büro im Rathaus.

Ist das Wahl ·büro nicht im Rathaus?

Die Mit ·arbeiter vom Rathaus helfen Ihnen. 

Die Mit ·arbeiter sagen Ihnen die Adresse vom Wahl ·büro.
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Die Mit ·arbeiter vom Wahl∙büro haben wichtige Aufgaben.

Zum Beispiel:

	 die Wahl vor ∙bereiten

	 den Wählern helfen
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